



FC Steinach  
Postfach 23  
9323 Steinach

## Jahresbericht 2022

### Juniorenabteilung FC Steinach

Roggwil TG, 02.02.2022

Endlich wieder zurück in zur Normalität. Das dachten sich wahrscheinlich auch viele Kinder. Dies würde auch die vielen Anfragen erklären welche wir dieses Jahr für Neumitglieder erhalten haben, insbesondere bei unseren jüngeren Kategorien. Somit mussten wir im Herbst temporär einen Aufnahmestopp verhängen. Dies nicht nur aus Kapazitätsgründen, sondern auch aufgrund eines Mangel an neuen Trainern. Insbesondere seit dem letzten Sommer hat sich die Lage nochmals etwas verschärft, da wir auch nach monatelanger Suche keine neuen Trainer für jeweils eine F- und E-Juniorenmannschaft finden konnten. Wenn man sich etwas in der Region umhört, stehen wir aber lange nicht als einziger Verein mit dieser immer schwerer werdenden Aufgabe da.

Da wir einen Rückzug einzelner Mannschaften unbedingt verhindern wollten, wurde versucht gemeinsam mit bereits aktiven Trainern im Verein, sowie den Eltern der betroffenen Kinder eine temporäre Lösung zu finden. So konnte zum einen der Trainingsbetrieb durch unsere Trainer, und zum anderen gemeinsam mit den Eltern die Betreuung an den Turnieren an den Wochenenden sichergestellt werden. Dies hat zu einem grossen Teil sehr gut funktioniert und wir möchten es nicht unterlassen, uns auch an dieser Stelle bei allen beteiligten Trainern und Eltern welche dabei mitgeholfen haben herzlich zu bedanken!

Trotzdem soll das natürlich kein dauerhafter Zustand sein. Allerdings wachsen potenzielle Trainer sprichwörtlich «nicht von den Bäumen». Für die zukünftige Trainersuche sind wir weiterhin auch sehr stark auf unsere Vereinsmitglieder angewiesen und deren Werbung für den FC Steinach, falls im näheren Umfeld fussballbegeisterte Menschen bekannt sind. Eine zusätzliche Hoffnung unsererseits wäre, dass in Zukunft auch wieder vermehrt ältere Junioren aus den B- oder A-Mannschaften sich entschliessen den Verein zu unterstützen und ihre eigene Trainer-Karriere zu lancieren. So habe ich zumindest als damaliger A-Juniorenspieler meinen Einstieg als Juniorentrainer gemeinsam mit einem Mitspieler bestreiten und persönlich sehr viele schöne und auch lehrreiche Momente erleben dürfen.

Nichts desto trotz gab es dieses Jahr einige Highlights, unter anderem bei den G-D Junioren. Die F-Junioren qualifizierten sich für den Championscup in Bonstetten. Schlussendlich schaute ein sensationeller 5. Platz aus 80 teilnehmenden Mannschaften aus der ganzen Schweiz heraus. Auch die E-Junioren konnten sich im Sommer international am Bodensee-Cup in Hard messen. Dieses Turnier fand über drei Tage hinweg statt und wird bei den fussballbegeisterten Kids sicher noch lange in Erinnerung bleiben. Auch nicht füssballerische Eindrücke blieben, so konnten die D-Junioren einen Mannschaftstag mit Meisterschaftsspiel und anschliessendem Rennen auf der GoKart-Bahn als ihr Saisonhöhepunkt nennen.

Und auch bei unseren älteren Junioren konnten wir dieses Jahr mit einigen sportlichen Ausrufezeichen auf uns aufmerksam machen. So konnten beispielsweise unsere C-Junioren unter der neuen Leitung von Claudio Cosi und Tomislav Bundovic die Herbstrunde ungeschlagen auf Platz 1 abschliessen und sich somit den direkten wiederaufstieg in die Promotions-League sichern. Und gleichzeitig konnten ebenfalls in der Herbstrunde unsere A-Junioren, unter der Leitung von Andres Gallardo, Diego Gallardo und Eusebio Garcia Lopez, den

langersehnten Aufstieg zurück in die 1. Stärkenklasse mit 7 Siegen aus 8 Spielen dingfest machen. Auch auf diesem Weg nochmals herzliche Gratulation an alle beteiligten Trainer und Spieler!

Bedanken möchten wir uns ausserdem bei den Kollegen, welche den FC Steinach dieses Jahr in der Funktion als Trainer verlassen haben:

- Markus Dürr
- Christian Fehr
- Marco Frehner

**HOPP STEINACH!**

Fabian Schneeberger, Juniorenobmann

Ramona Breitenmoser, Juniorenobmann G-D